

SUPERINDUSTRIA LLEGA A BOYACÁ PARA ORIENTAR A LOS CONSUMIDORES DE BIENES Y SERVICIOS

A través del programa Ruta del Consumidor de la Red Nacional de Protección al Consumidor, se ofrece orientación gratuita a los ciudadanos en temas relacionados con la protección de sus derechos como consumidores.

Boyacá. - abril 8. La Red Nacional de Protección al Consumidor está presente con su programa Ruta del Consumidor de bienes y servicios para ofrecer orientación gratuita a los habitantes de Arcabuco, Moniquirá y Sutamarchán sobre protección al consumidor para conocer sus derechos y las instancias a las que deben acudir para hacerlos valer.

- **Arcabuco.** - El programa estará el día 8 de abril en el parque principal de 8 a m a 12 m y de 2 pm a 4 pm.
- **Moniquirá.** - El programa estará los días 9 y 10 de abril en el parque Simón Bolívar de 8 a m a 12 m y de 2 pm a 4 pm.
- **Sutamarchán.** - El programa estará los días 11 y 12 de abril en el parque principal de 8 a m a 12 m y de 2 pm a 4 pm.

Desde ya, la Ruta del Consumidor de bienes y servicios de la Red Nacional de Protección al Consumidor, tiene las puertas abiertas, con un equipo de profesionales capacitados para orientar de manera gratuita a todos los consumidores.